

本日のプログラム

- 開会点鐘 (12 時 40 分点鐘)
- ロータリーソング「それでこそロータリー」

本日のお客様

RI 第 2610 地区	ガバナー	岡部 一輝	様
RI 第 2610 地区	石川第 1 分区 B がバナー補佐	吉井 清	様 (金沢北 RC)
RI 第 2610 地区	地区幹事	澤田 喜朗	様
白山石川ロータリークラブ	会長	山内 隆	様
白山石川ロータリークラブ	幹事	小路 昌弘	様

会長挨拶

舟元 英一 会長

まず、お客様をご紹介させていただきます。RI 第 2610 地区ガバナー岡部一輝様が公式訪問でお見えになりました。岡部ガバナーには、後ほど卓話をいただくことになっています。次に、ガバナー補佐の吉井清様です。更に、地区幹事の澤田吉朗様です。そして、白山石川 RC から山内隆会長と小路昌弘幹事がお見えになっています。

さて、思えば去る 3 月 13 日に開催されました PETS において岡部ガバナーの活動方針をお聞きし、ご報告をさせていただきました。

その折は、岡部イズムの薫陶を受けてきたものですから、結構熱く語らせていただきました。私の活動方針「ロータリーで自分磨きをしよう。」は、正に、岡部ガバナーが PETS でお話をなされた、一文をお許しもなく「パクらせていただいた。」ものです。ひょっとするとガバナーから訴えられるかも知れません……。

しかし、ガバナーの意向を少しでもクラブ運営に反映させたいという思いからであり、ご容赦ください。本日は、ご本人から皆様に直にお話がいただかれます。ご趣旨を汲み取っていただいてこの一年、当クラブの運営等にご協力をお願いいただければと考えています。よろしくお願い致します。

さて、先般、9 日 (土) に石川県の森づくり推進協議会主催の育樹活動に、瀬村さん、松田さん、織田さん、長門さん、斉藤さんそして私の 6 名で参加し、汗を流してきました。まさに、岡部ガバナーがロータリーの目的を評して「自分を磨き、人を育て、時に慈善行為やボランティア活動を行う。」という趣旨を少しでも実践し体感させていただいたと考えています。

また、その折に、先年 10 月 4 日、前松田会長の補助金活用事業として取組まれた「水源の森づくり」のその後の苗の生育状況等も見てまいりました。雪深い白山麓の地域にあってどのようになっているか若干の心配もありましたが、概ね順調に根づいて背丈も少し伸びていました。森づくり推進協議会の山本様の話では、苗の植え付き状況を示す活着率が非常によいとのことでした。皆様が植えた苗木の名前をしっかりと確認してきました。

本年も、事業の継続性ということで、引き続き取組んでいきます。10 月 2 日 (日) です。今年は、会員の要望もありご家族も含めての移動例会として事業取り組みをプログラミングさせていただいております。今



年度もご協力の程、よろしくお願い致します。

また、先週、8日(金)京都市陽の例会に私と織部幹事の2人で表敬訪問させていただきました。私の年度では、姉妹及び友好クラブとの交流促進ということで、既にご案内の友好クラブである大邱青雲クラブと共に京都市陽につきましても年明けの4月5日(水)に観桜会を兼ねて訪問させていただきたいということでお伝えしております。詳細は、今後、クラブ管理とも協力して話し合っていきたいと考えています。

これから、ひとつひとつ目の前のことを地道にこなしていただければ、今後ともよろしくお願い致します。



石川県森づくり推進協議会主催の育樹活動の様子

お客様ご挨拶

白山石川ロータリークラブ 会長 山内 隆 様
白山石川ロータリークラブ 幹事 小路 昌弘 様

白山石川ロータリークラブは今年度15周年を迎えます。記念例会を開催しますので、その節は皆様どうぞお越しくださいませようお願い申し上げます。

RI 第2610地区 地区幹事 澤田 喜朗 様

10月22・23日に地区大会を砺波市で開催いたします。記念講演は東洋思想のトラクションでは全国総合高校文化祭で最優秀賞を授賞したことのある富山県発表があります。皆様どうぞご登録下さいますようお願い申し上げます。

委嘱状の授与

岡部ガバナーよりお渡しいただきます。

表彰審査委員会 委員長 石澤 康 様



幹事報告

織部 秀一 幹事

- ・ 7月8日(金)に会長・幹事で京都城陽 RC 例会に表敬のためにお伺いしてきました。
- ・ 本日例会前にガバナーと会長幹事懇談会がございました。
- ・ 本日例会終了後に理事・役員会が1階 向日葵の間でございます。対象者はお集まりください。
- ・ 来週の例会は会長・幹事 活動方針です。なお京都城陽 RC の会長様、幹事様がお越しになります。



ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2610地区

ガバナー 岡部 一輝 様 (南砺RC)

『 語り合おうロータリー 』



公式訪問が三回目にあたる野々市ロータリークラブ訪問です。

柳生前ガバナーがいらっしゃるので緊張していますとのこと。柳生前ガバナーは説得力があり、歌が上手で、ハンサムなので、そこは競わず自分は自分なりのガバナーを目指すとのことでした。

公式訪問という形ですが、「教えていただく姿勢で望みたい」そうおっしゃられていました。

野々市ロータリークラブの要覧を「要覧が、要覧である」と褒めていただきました。さすがガバナーを輩出されるだけのクラブだと。

ロータリーは自分を磨く場だとおっしゃられ、これ以降は自己紹介にお話しは変わり、英語を勉強されたがうまく行かず東洋哲学に方向転換されたお話から、起業されたお話へと続いていきました。

清掃業からケーブルTVの立ち上げを青年会議所の仲間と始め、後に国会議員になられる県議会議員の方のお力も借りたそうです。

社長から会長になられ、ガバナーへのご縁を頂いたそうです。まずはガバナー補佐になられましたが、予定にはない人事で青天の霹靂だったそうです。わからないことは柳生前ガバナーにお聞きされたそうです。柳生前ガバナーの年度に比べ平穏な年度になると思いきやクラブ規定審議委員会という変革の年度になりました。

RI 会長よりの「人類に奉仕しよう」この言葉を自年度に実践したいと。

それに3つの目標を建てられました。ポリオの撲滅、財団100周年の成功(各クラブにニコニコBOX1,000円のご寄付のお願い)、会員増強(ジョージF・ジャーム氏は次世代を担う人材を入れよう)です。

最後に再度になりますがロータリーは自分を磨く場だと、その先に奉仕、寄付があるのだとお話を締めくくられました。情熱の伝わる素晴らしいお話でした。



ニコニコボックス

齊藤 邦博 様

卓上の花：ひまわり 花言葉：崇拜

卓上の花：斎藤



ガバナー 岡部 一輝様

公式訪問に参りました。よろしくお願い申し上げます。

ガバナー補佐 吉井 清 様

地区幹事 澤田 喜朗様

公式訪問に同行させていただきました。よろしくお願い申し上げます。

白山石川 RC 山内 隆会長、小路昌弘幹事

本日はご挨拶に伺わせていただきました。一年どうぞよろしくお願い致します。

舟元 岡部ガバナー、吉井ガバナー補佐、澤田地区幹事そして山内会長、小路幹事、本日はお越しいただき有難うございます。

柳生 ガバナー、ありがとうございました。

石澤 ガバナー岡部様、ガバナー補佐吉井様、地区幹事澤田様、白山石川 RC 会長山内様、幹事小路様ようこそ、いらっしやいました。今期一年、よろしくお願い致します。

中村寛二 岡部ガバナー 吉井ガバナー補佐を歓迎します。今年一年よろしくお願い致します。地区幹事白山石川 RC の皆様、ご苦労様です。

松田 岡部ガバナー一年間よろしくお願い致します。吉井様、澤田様ようこそ。白山石川 RC 山内会長、小路幹事 よろしくお願ひします。

上田 岡部ガバナー、吉井ガバナー補佐、澤田さん、山内さん、小路さんようこそ。

齊藤 岡部ガバナー、吉井ガバナー補佐、澤田地区幹事、白山石川 RC 山内会長、小路幹事ようこそいらっしやいました。

松井

本日の収入額 23,500 円 累計 52,000 円

■閉会点鐘 (13 時 30 分)

記録：田島 写真：松井